

令和2年7月21日

新幹事長談話

東京都議会自由民主党

新幹事長 山崎 一輝

本日、東京都議会自由民主党総会において、次期幹事長に選出されました。

東京はヒト・モノ・カネ・情報がグローバルに集積し、我が国の社会経済状況を鋭敏に反映する国際都市であります。

そのため、新型コロナウイルス感染症、災害対策、東京五輪・パラリンピック大会はもとより、山積する都政の喫緊課題に的確に対応していかなければなりません。

我が党は、直近の知事選挙など、都民の皆様から頂いた民意をしっかりと受け止め、東京を世界で一番の都市に押し上げられるよう、国政、区市町村政及び各種団体等とも緊密に連携し、一丸となって取り組んでまいります。そして、真に都民が求める必要な施策や対策について、スピード感を持って進めてまいります。

幹事長として、全身全霊で職責を果たしていく所存ですので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に、あと1年と迫った都議会議員選挙において勝利するため、党を挙げた選挙体制をしっかりと構築し、臨んでまいります。

なお、7月31日（金）の総会で選出される他の新役員とともに、改めて、記者会見をいたします。

以上